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認定No.

次に向かったのは、湯本にある小泉園です。
約22町歩の田んぼで作付けをしているそうです。

刈り取ったお米を脱穀して、袋詰めし出荷しているそうです。
敷地には脱穀した籾殻が山と積まれていましたが、

廃棄物ではなく田んぼにまいたり、果樹園、畜産業者で
再利用されているそうです。

みんなでお米について色々な質問をしました。
保管は15℃が良く、4～9月は保冷庫で保管すると

美味しいままで食べられるそうです。

その後田んぼに移動し、待ちに待った稲刈りです。めいめい鎌で
何株も刈り取りました。稲刈りしていると、小さい頃を思い出しました。
昔は機械ではなく、みんなで手作業でした。近所の人たちと協力しながら

稲刈りをしました。楽しみだったのが、「こじ飯」でした。
それはおやつのことで、中でも赤飯のおにぎりが美味しかったの

思い出ました。みんなはしゃぎながら稲刈りをしていました＼(^o^)／
何十年かぶりで稲刈りができ、収穫の大変さを感じることができました。
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